

Cuba ratificará compromiso regional en reunión ministerial de la AEC (+ Tuit)



La Habana, 18 jun (RHC) El viceministro cubano de Relaciones Exteriores Rogelio Sierra ratificó, en el encuentro preparatorio para la XXV Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), el compromiso de Cuba con la región.

Solo la unidad y cooperación mancomunada permitirá enfrentar los actuales desafíos, destacó en su cuenta de Twitter el diplomático, quien precisó que en la cita virtual, este viernes, la isla reafirmará su disposición a la cooperación.

Sierra resaltó el papel de la AEC como referente regional e internacional para la colaboración entre los pueblos y gobiernos, lo cual se refuerza en las circunstancias actuales de enfrentamiento a la Covid-19.

La Asociación ha demostrado que juntos podemos lograr enfrentar cualquier amenaza, dijo el viceministro, que reconoció en la red social el papel de Barbados como presidente de la Mesa Directiva del Consejo de Ministros del organismo.

Los retos del momento demuestran la importancia de la AEC como organismo de consulta, concertación y cooperación para avanzar en la unidad e integración del Gran Caribe, añadió en otro mensaje.

La Cancillería cubana informó que participará este viernes 19 de junio en la XXV Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la AEC, que permitirá intercambiar sobre las acciones en materia de turismo, comercio, transporte, prevención y mitigación de desastres naturales.

La agenda prevé, además, debatir sobre la sostenibilidad del Mar Caribe y la elección de un nuevo secretario general de la Asociación, así como una nueva Mesa Directiva del Consejo de Ministros y de

los Comités Especiales. (Fuente: [PL](#))

Reunión Preparatoria para la XXV Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la [@ACS_AEC](#) | [#Cuba](#) comprometida con los principios fundacionales de la [#AEC](#). Solo nuestra unidad y cooperación mancomunada nos permitirá enfrentar los actuales desafíos [@CubaMINREX](#) [#CaribeUnido](#) pic.twitter.com/SGjyNS9dJc

— Rogelio Sierra Díaz (@RogelioSierraD) [June 18, 2020](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/226122-cuba-ratificara-compromiso-regional-en-reunion-ministerial-de-la-aec-tuit>



Radio Habana Cuba